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１２月の主な行事予定 

 １日（木）街頭指導 朝の読み聞かせ 

 ２日（金）おはよう挨拶 

 ５日（月）防犯パトロール 

 ６日（火）県評価問題 ５年 国・算 

 ７日（水）委員会 

 ９日（金）こころの劇場（５・６年）ラポルトすず 

１２日（月）おはよう挨拶 

１５日（木）朝の読み聞かせ 

２２日（木）児童総会・校外子ども会 

２３日（金）２学期終業式  

※「通知表渡し」の日程について１１月１日 PTA 総

会にて連絡します。 

※１２月の予定は１０月２６日現在のものです。変

更になることがあります。 

NO.７ 
令和４年 

１０月２６日（水）発行 

珠洲市立飯田小学校 

１０月２４日 創立百五十周年記念式典を行いました。 

 関わってくださった全ての方に感謝を 伝統を引き継ぎ、挑戦し続けます 

                      校長 四十住 基子 

＜式辞＞ 本日ここに、泉谷市長様、吉木教育長様、中板市議会議員様をはじめ多数の

ご来賓の皆様と、そして本校の発展に寄与して来られた地域の方々、及び歴代の校長先

生をお迎えし、創立百五十周年記念式典を実施できますことを心より感謝申し上げます。 

 本校は、明治６年４月に飯田町の大運寺の境内に始まり、その後時代とともに移転を

経て、この春日山に居を移したのは昭和４５年、そして現在の校舎が落成したのは昭和

６０年、６１年でした。令和四年現在、全校児童７０名が飯田港から昇る朝日を背に登

校し、春日山に見守られながら毎日学んでいます。今日、私たちの学校、飯田小学校が

あるのは、「古き校史」を「連綿と」繋いでこられた、先人の努力の賜物であると思いま

す。心より、敬意と感謝を申し上げます。ありがとうございました。 

 現在、本校の教育目標として「心をあわせ はつらつと 学びの道にいそしむ児童の

育成」を掲げています。校歌の一節にも謳われていますが、「誰とでも協力し、明るく元

気に、一生懸命勉強する」姿を目指しています。期待に応え、児童たちは日々成長して

います。行事や授業での様子もさることながら、休み時間の様子にも、飯田小児童の良

さを目にすることができます。それは、上級生が１年生と休み時間ごとに遊んでくれて

いる姿です。おかげで１年生もすぐに学校生活に慣れ、今では上級生のことを大好きで

尊敬している様子です。上級生達は「特別なことではないですよ、自分達もしてもらっ

ていたから。」と話してくれました。これは、私が在学していた頃にはなかった習慣です。

「１年生を思いやろう、だれかの役に立とう」という価値観が新たな習慣を生み、今、

伝統として受け継がれているのだと知り、私はおおいに感激しました。 

 今の世の中を見ますと、戦争が依然としてありますし、地震や大雨といった自然災害、

そして感染症流行の不安もあります。まさに予測不可能な時代です。しかし、そんな変

化の激しい時代にあっても、本校がこれまで取り組んできた他者への思いやりや学びを

大切にし、鍛え続ける教育は、必ずや子ども達にとって必要な力となっていくでしょう。

私達教職員は、これまでの教職員の姿を手本として研鑽を積み、時代に合った生きる力

とふるさとを愛する心を、子ども達に身につけさせ、持続可能な社会の実現を目指して

まいります。 

最後になりましたが、百五十周年を迎えるにあたり、ご尽力賜りました実行委員会の

皆様、本校を支えていただきました珠洲市、珠洲市教育委員会をはじめ、ＰＴＡの皆様、

そして飯田町の皆様方に感謝申し上げ、今後なお一層のご指導、ご鞭撻を賜りますよう

お願い申し上げ、式辞といたします。 

  

 

日 曜        学校行事 

1 火 街頭指導 学校公開① 授業参観・給食試食会（１年生保護
者）・食育講座（１年生保護者）非行被害防止講座（５・６
年生と全保護者） 

臨時 PTA 総会・学級懇談会・広報委員会・ベルマーク集計 

2 水 学校公開② 

3 木 文化の日  いしかわっ子駅伝  

4 金 校内マラソン大会 SC 来校 

5 土  

6 日 奥能登タウンミーティング 

7 月 防犯パトロール 校内マラソン大会予備日 

8 火  

9 水 計画訪問 B  

10 木 いじめアンケート クラブ 

11 金  

12 土 授業日  「生き物観察会」報告会（３年生）    
SDGｓ学習取組報告会（５・６年生）ラポルトすず 

13 日   

14 月 振替休業日（１２日分） 

15 火 街頭指導  器械運動学習会（４年生） 

安全点検・防犯ブザー点検 

16 水 委員会 

17 木 朝の読み聞かせ 

18 金  

19 土  

20 日  

21 月 かがやき集会 薬物乱用防止教室５限目５・６年生 

22 火 おはよう挨拶 

23 水 勤労感謝の日 

24 木 学校運営協議会 

25 金 SDGs 学習合同授業（３・５・６年） 

26 土  

27 日  

28 月  

29 火  

30 水  

 

 

１１月の行事予定 

清潔チェック １・８・1５・2２・２９ 

 
日中韓国際青少年書道絵画交流展 

三等賞 ５年 新屋 六花さん（絵画） 

    ６年 宮田 陽菜さん（書道） 

優秀賞 ２年 比古咲麗心さん（絵画） 

    ６年 川端 秀虎さん（絵画） 

    ６年 川元  凛さん（書道） 

    ６年 清水 珠里さん（絵画） 

６年 新谷 心暖さん（書道） 

おじいちゃん・おばあちゃん 
似顔絵コンクール 

銀賞  ５年 新屋 六花さん 

銅賞  ２年 坪田 千枝さん 

５年 角井 秀汰朗さん 

５年 杉盛 佑葉さん 

佳作  ６年 石尾 太暉さん 

６年 落合  暁さん 

おめでとうございます 



 

  

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

祝 珠洲市立飯田小学校 

創立１５０周年記念式典  
市読書感想文コンクール 

入選   １年 加護 彩華さん 

     「にがてがあってもだいじょうぶ」 

特選（市）２年 比古咲麗心さん 

     「がんばりやさんのわたしとお姉ちゃん」 

特選（市）３年 宮下 佳子さん 

     「同じとかちがうとか」  

特選（県）４年 浅井 敬祐さん 

     「未来へつなぐ宝物」 

入選   ５年 米田 花笑さん 

     「命のリレー」 

特選（県）６年 奥野 希子さん 

     「弱虫は決して悪いことじゃない」 

ぼくたち１ねんせいは まいにち げんきに がっこうにかよっています。 
このまえ １ねんせいで いいだしょうがっこうの すきなところをかんがえま
した。いいだしょうがっこうの おにいさんおねえさんは やすみじかんにあそん
でくれます。ぼくたちは おにいさんおねえさんが だいすきです。 
やさしい おにいさんやおねえさんが いることが いいだしょうがっこうの 

すきなところです。ぼくたちも そんなおにいさんおねえさんに なりたいです。 
                           １年 川元 祥さん 

わたしは、2 年生になって人にもっとやさしくできるようになりました。１年生
のころも友だちにやさしくできていましたが、２年生になって先ぱいになったこと
で、よりやさしくできるようになったと思います。１年生がこまっていたら自分か
らやさしくこえをかけてあげたり、たすけてあげたりしようと思うことがおおくな
りました。 
これからは、１年生だけでなく、２年生の友だちやまわりのいろいろな人にやさ

しく、みんなをえがおにできるような人になりたいと思います。 
                          ２年 安川 すずさん 

 
わたしが飯田小学校ですきな行事は二つあります。 
ひとつは梅採りです。去年は地域の方といっしょに梅干しを作りました。そして、

学校でとった梅を家で梅ジュースにします。おいしくできるといいなと、毎年楽し
みです。 
もうひとつは運動会です。低学年のリーダーとしてスタンツをがんばりました。

１・２年生に分かりやすくスタンツのコツを教えるのがむずかしかったです。今年
の運動会では、こてきの放送にも挑戦しました。緊張したけど、うまくできてうれ
しかったです。 
来年はわたしも楽器を演奏するので、一生けんめい練習して、みんなにすてきな

演奏をとどけたいです。 

３年 青木 咲空さん 

１年生として入学した時は、上級生から教えてもらう側、色々なことをして
もらう側でした。そうじや給食当番の仕方を教えてもらったり、休み時間に遊
んでもらったりとたくさんの上級生のおかげで今の私達があります。そんな私
達も気づけば、教えてあげる側、してあげる側になっていました。１年生の時、
上級生はとっても大きく見えたけど、今はそれが自分達だと思うと何だかほこ
らしくなります。これが飯田小学校の伝統なのだと思います。 

来年私達が６年生となり、次の飯田小学校をつくっていきます。伝統と新し
いチャレンジにあふれた学校に、みんなのアイディアでしていきたいです。今
は伝統となっていることや行事は最初からあったものではなく、だれかのアイ
ディアで始まったものです。私達も新たな飯田小学校の伝統をつくれるように
がんばります。今の飯田小学校をつくれるのは、今飯田小学校にいる私達だけ
です。みんなで力を合わせて素敵な学校にしましょう。 

                        ５年 濱田 凜香さん 

５月に、1～４年生で遠足へ行きました。みんなが楽しめるようにと４年
生で話し合って、「なかよく すてきな ハッピー遠足」という名前をつけ
ました。自分たちで決めて行き先は、キリコ会館・マリンタウン・ふるさと
体験実習館でした。ぼくたち４年生は、遠足のリーダーとして１・２・３年
生が楽しめる企画を考えたり、みんなの世話をしたりしました。初めてリ
ーダーになって、大変なこともあったけれど、みんなで何度も話し合い、
じゅんびをして最高の遠足にすることができました。 

９月の運動会では、鼓笛演奏をひろうしました。ぼくたちのお父さん、
お母さんも子どものころ鼓笛をしていたそうです。はじめは、なかなか音
が出なくて苦労したけれど、伝統ある鼓笛隊のメンバーになって、ドリル
演奏できたことがうれしかったです。もうすぐ３年生が入って、新チーム
での練習が始まります。これからも練習をがんばって、ぼくたちの演奏で
町の人に元気をプレゼントしたいです。 

                          ４年 濱野 海さん 

私たちは、最高学年になって、たくさんのことをがんばってき
ました。中でも、運動会を自分たちが中心になってつくったこと
が思い出です。たてわり班対抗のダンスバトルのダンスを考え
て、練習したり、競技の準備や進行をしたりしました。1 日の時
間割の半分以上も動きっぱなしで足が痛かったり、手を抜いた
りしそうになったけれども、最後まであきらめませんでした。そ
して、最高の運動会をつくりあげることができました。保護者の
方や、先生方、１から５年生のみんなもたくさん協力してくれま
した。 

運動会だけではないですが、行事をするときは、たくさん失敗
しました。けれど、あきらめずにがんばったり、協力したりしな
がらやりきった時には、最高の達成感を得られました。そのたび
に、やってよかったなと思いました。 

 今までの 6 年生も、こんなに大変なことをしてきたのだなと
思いました。これからも、卒業まで、先輩たちに負けないように
がんばっていきたいです。     ６年 新谷 心暖さん 

 ご来賓の皆様にご臨席いただき、飯田小学校創立 150 周年

記念式典を無事終えることができました。地域の皆様からも

ご支援ご協力いただきました。ありがとうございました。 

 児童の活動紹介では、各学年の代表の子どもたちが、飯田小

学校での学びや伝統について発表しました。 

 紹介いたします。 

  

実行委員長挨拶 
感謝状贈呈 

式典の様子 

校

歌

斉

唱 

おめでとうございます 

児童の活動紹介（創立１５０周年記念式典にて） 


